

「小さな親切」運動新南陽支部は市民参加型の
環境改善の啓発と資源再生を目指すため

環境保全活動を全力で応援します！

◎**クリーン作戦**

地域環境の
美化活動として
『新南陽地区
空缶クリーン大作戦』
を実施。(11月14日)



参加者66名が新南陽地区内の空缶や
ゴミ等の収集を行うとともに、分別作業も行いました。



毎日新聞さんに
(平成25年11月15日)
『空缶クリーン大作戦』について
取り上げていただきました！



日刊新南陽さんにも
(平成25年11月15日)
掲載していただきました！

◎**エコキャップ(ペットボトルキャップ・古切手)の回収**

新南陽商工会議所は、随時エコキャップ(ペットボトルキャップ・古切手)の回収をしています。

“小さなキャップでも分ければ資源”
ゴミとして焼却処分されると、キャップ約430個
で3150gのCO₂が発生…



しかし、リサイクルすると…
キャップ約430個で10円のワクチン代に!!
ポリオワクチンは1人分20円
20円(キャップ約860個)で1人の
子どもの命が救えます。

平成25年1月から11月までに、
美容室斗夢の部屋、(有)きしだ、モンパリ、
(有)興洋建設、沖末酒店、赤旗新聞、
向西会館しなんよう、ダイトー(株)、
インテリア棟(順不同・敬称略)

たくさんのおペットボトルキャップをお持ち
いただきました!ありがとうございました。
今後ともご協力の程、
よろしくお願い致します。



◎**広報活動**

- ・第43回周南ふるさと
ふれあい物産展
(11月2日(土)・3日(日))



物産展会場にて、入場者35,461人に環境保全
活動と、地球温暖化防止及び省エネルギー推進
のためのエコ活動をPR。同時に、エコ活動PR
用のポケットティッシュを配布。

- ・エコ広報のPR

商議所報において、クールビズ・ウォームビ

ズの実施を促す記事を掲載。また、商議所職員
もクールビズ・ウォームビズを行い、会員の皆
様に広くPR。

- ・新南陽駅前放送でエコPR

新南陽駅前放送(駅前~政所地区9スピーカー
設置)で、駅前・政所地域のお買物客、各種事
業所ご利用者にCO₂削減の啓蒙活動を実施。

1日5回エアコンの温度調節や照明の節電などを呼びかけています。



第43回周南ふるさとふれあい物産展に
おいて配布しました。商議所受付にも置
いてありますので、お越しの際には、是
非お持ち帰りいただき、エコ活動にご協
力ください!

◀エコ活動PRのポケットティッシュ



「小さな親切」運動新南陽支部は地域中小企業と市民のみ
なさまにこれからもエコ事業に参加していただき、環境保
全活動支援助成事業に取り組みます。

自然薯のグリーンエコカーテンを
設置しました!



会館の南側と東側にグリーンエコ
カーテンを設置しました。自然薯
の葉が事務所に差込む太陽の光を
遮り真夏の室内温度を下げてくれ
ました。来所されたお客様にCO₂
削減の啓蒙活動をPR。

後援/一般財団法人山口県環境保全事業団・新南陽商工会議所